

Vos communes

CREYS-MÉPIEU

Vif succès pour les portes ouvertes à la carrière Vicat



Raphaël Chaux explique à un groupe d'élèves comment des granulats sont utilisés avec le bitume pour faire les routes Photo Le DL /Suzanne BERGER

L'Union nationale des industries de carrières et de matériaux (Unicem) organisait des journées portes ouvertes pour ses adhérents durant les Journées européennes du patrimoine.

C'est dans ce cadre que la carrière Vicat à Creys-Mépieu, spécialisée dans la réalisation d'agrégats pour les routes et pour la construction, ouvrait ses portes ce vendredi 17 septembre. Cette entreprise a surtout un impact local où les différents matériaux granulats sont livrés au maximum à une quinzaine de kilomètres. De plus, les responsables participent au comité local de concertation et de suivi avec les acteurs locaux, agriculteurs, industriels et particuliers.

• Des écoliers conquis

Depuis plusieurs années, suivant en cela une dynamique générale de l'entreprise Vicat, le site est fortement préoccupé par ses actions dans le domaine de la nature et de la biodiversité. C'est la raison pour laquelle la visite organisée par la carrière

faisait la part belle à des ateliers écologiques, avec la participation d'associations comme celle des Croqueurs de Pommes ou Lo Parvi, spécialisée dans la protection de la nature.

Ainsi, le matin, ce sont les écoliers de Briord qui ont visité le site, suivis, l'après-midi, par ceux de Bouvesse-Quirieu et d'Arandon-Passins.

En fin d'après-midi, le site était ouvert au grand public. Divisés en petits groupes, les enfants puis les adultes ont écouté les explications autour de plusieurs ateliers, comme celui de la biodiversité, celui des arbres fruitiers, ou encore celui tenu par le directeur, Raphaël Chaux, qui expliquait le fonctionnement de la carrière et le devenir des différents granulats.



Les écoliers de l'école de Briord ont bien apprécié la visite, notamment les explications du directeur Raphaël Chaux.